



Dreieichschule
Langen



Klassenmusizieren in der Bläserklasse

Was bedeutet Klassenmusizieren?



- vom ersten Ton an gemeinsam im Klassenorchester
- Instrumentenvorstellung und Probierphase
- Atemübungen, Rhythmusübungen
- Instrumentenwahl
- einstimmig → zweistimmig → Orchestersatz
- spielerisches Erlernen der Unterrichtsinhalte

Wie wird das Klassenmusizieren organisiert?



- verbindliche Anmeldung (Jahrgangsstufe 5 und 6)
- dreistündiger Musikunterricht pro Woche
(Jgst. 5: 1x in der 8. Stunde, Jgst. 6: 1x in der 9. Stunde)
- Kosten: 42 Euro pro Monat (Leihinstrument, Musikschule); Instrumentenversicherung: 15 Euro pro Jahr
- Kooperation mit der Musikschule Langen: Kleingruppenunterricht 1x in der Woche
- Und nach den 2 Jahren? Musikklassen von Jgst. 7-10

Welche Vorteile hat das Klassenmusizieren?



- leichter Einstieg in die neue Schule
- Förderung des Sozialverhaltens
- Förderung der Konzentration, Disziplin
- Förderung des Verantwortungsgefühls
- kostengünstig ein Musikinstrument erlernen
- kein Risiko durch Instrumentenanschaffung
- hohe Motivation des Einzelnen
- Konzerte: Bühnenerfahrung, Selbstbewusstsein

Bläserklasse in Corona-Zeiten



- Bläserklassenunterricht findet trotz Corona gemäß Verordnungen des Hessischen Kultusministeriums statt
- besondere Hygienemaßnahmen im Musikunterricht werden umgesetzt
- Jgst. 5/6: Gruppenunterricht mit Musikschullehrern draußen (Schulgelände) und im Einzelvortrag (Musikraum)
- Musikklassen (Jgst. 7-10): Proben im Freien haben Vorrang

Bläser- und Musikklassen

